Bürgerantrag für ein Stoppschild an der Kreuzung Henri-Dunant-Straße/ Richard-Boljahn-Allee

Sehr geehrte Damen und Herren,

An der Kreuzung Henri-Dunant-Str. / Richard-Boljahn-Allee ist der Radweg für Autofahrer, die aus der Henri-Dunant-Str. kommen, nur schwer einsehbar.

Es gibt auf der linken Seite nur einen schmalen Fußweg, so dass ein Gebäude, das zum Gebiet des Polizeipräsidiums gehört, fast direkt an der Kreuzung steht und so die Sicht versperrt (siehe Bilder im Anhang).

Selbst wenn Autofahrer halten, fahren sie meistens bis zum Radweg vor und blockieren den Weg für Fußgänger.

Ich beantrage daher, dass an der Kreuzung in der Henri-Dunant-Str. ein Stoppschild aufgestellt wird, dessen Haltelinie vor dem Fußweg der Richard-Boljahn-Allee liegt.

Der ADFC unterstützt meinen Antrag.

Mit freundlichen Grüßen

Sören Grenzdörffer, 23.10.2019



